

Mercedes-Benz

500 E W124

Erstzulassung: 30.06.1992

Hubraum: 4.973 ccm

Laufleistung: 90.804 km

Farbe: Blauschwarz Metallic

Leistung: 240 KW/326 PS

Interieur: Leder, Schwarz

- Auslieferung über Mercedes Niederlassung München
- Scheckheft gepflegt
- Elektrisches Schiebedach, Klimaautomatik
- Soundsystem „Bose“
- Classic Data Wertgutachten mit Note 2+



„König der Autobahn“ wurde der 500 E in den 90er Jahren genannt. Dieser Mercedes galt als revolutionär, da dieser Sportwagen erstmals im Seriengewand einer Standardlimousine in die Phalanx der Sportwagenelite vorstieß. Einige Motorteile wurden bei Porsche in Zuffenhausen entwickelt und die Endmontage erfolgte ebenfalls im Stuttgarter Porschewerk. Dieses in Blauschwarz lackierte und sehr gut ausgestattete Breitbaumonster zeigt sich heute, nach über dreißig Jahren, immer noch im Originalzustand. Die Servicehistorie ist sehr gut nachvollziehbar und dokumentiert den sehr gepflegten Zustand des Wagens. Es liegen zahlreiche Mercedes-Benz Servicerechnungen vor, sodass der neue Besitzer sich auf entspannte oder temporeiche Ausfahrten freuen kann. Der 500 E genießt auch heute noch echten Kultstatus.